



FICHE D'ACCOMPAGNEMENT A L'UTILISATION D'OUTILS

NOM DE L'OUTIL : **JEU DE L'EXTRATERRESTRE**

AUTEUR & CONTACT : CCFD-Terre Solidaire de Sélestat Alsace-Lorraine

PUBLIC VISE : Collège (12-15 ans)

DUREE : 15 min

OBJECTIF : Réfléchir sur les différences entre les femmes et les hommes et prendre conscience de la part de vrai et de stéréotype dans ces représentations.

NOMBRE DE PARTICIPANTS : Autant de joueurs que le jeu suivant en demande, peut convenir à un grand groupe. A diviser si besoin.

MATERIEL/PREPARATION : 2 paper-boards et 2 stylos feutres

PRINCIPE DU JEU : BRISE GLACE à un jeu sur l'égalité femmes-hommes

Un martien arrive sur terre (**joué par le Maitre du jeu**). Il demande qu'on lui explique la différence entre un homme et une femme, car cela n'existe pas chez lui. Les participants écrivent ce qui caractérise l'homme et la femme selon eux sur les deux paper-boards (5 minutes).

Pendant le jeu, l'animateur essaie de regrouper les caractéristiques par thème. A la fin du jeu il demande aux jeunes s'ils sont tous d'accord.

Lancement du jeu complémentaire.

DEBRIEFING : L'animateur fait une rapide relecture de ce que les jeunes ont écrit en introduction avec ce jeu sur les deux sexes. S'ils sont encore d'accord avec ces idées, ils s'assoient, s'ils ne sont pas d'accord, ils lèvent les bras.

Ont-ils changé de regard sur les prétendues caractéristiques des femmes et des hommes ?

COMITE CATHOLIQUE CONTRE LA FAIM ET POUR LE DEVELOPPEMENT

